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Regierungsvorlage 

Erklärung der Republik Österreich über die Annahme der Beitritte Albaniens, Andorras, 
Armeniens, Marokkos, der Russischen Föderation, der Seychellen, Singapurs zum 
Übereinkommen über die zivilrechtlichen Aspekte internationaler Kindesentführung 

Declaration 
The Republic of Austria declares that it accepts the accession of the following States to the Hague 

Convention of 25 October 1980 on the Civil Aspects of International Child Abduction, in accordance 
with the referred Council Decisions (EU): the Principality of Andorra in accordance with Council 
Decision (EU) 2015/1023, the Republic of Singapore in accordance with Council Decision (EU) 
2015/1024, the Republic of Seychelles in accordance with Council Decision (EU) 2015/2354, the Russian 
Federation in accordance with Council Decision (EU) 2015/2355, the Republic of Albania in accordance 
with Council Decision (EU) 2015/2356, the Kingdom of Morocco in accordance with Council Decision 
(EU) 2015/2357 and the Republic of Armenia in accordance with Council Decision (EU) 2015/2358. 
 

(Übersetzung) 
Erklärung 

Die Republik Österreich erklärt, den Beitritt folgender Staaten zum Haager Übereinkommen vom 
25. Oktober 1980 über die zivilrechtlichen Aspekte internationaler Kindesentführung gemäß den zitierten 
Beschlüssen (EU) anzunehmen: des Fürstentums Andorra gemäß dem Beschluss (EU) 2015/1023 des 
Rates, der Republik Singapur gemäß dem Beschluss (EU) 2015/1024 des Rates, der Republik Seychellen 
gemäß dem Beschluss (EU) 2015/2354 des Rates, der Russischen Föderation gemäß dem Beschluss (EU) 
2015/2355 des Rates, der Republik Albanien gemäß dem Beschluss (EU) 2015/2356 des Rates, des 
Königreichs Marokko gemäß dem Beschluss (EU) 2015/2357 des Rates und der Republik Armenien 
gemäß dem Beschluss (EU) 2015/2358 des Rates. 
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